Fecha	Sección	Página
05.02.2009	Nacional	2

Choferes de pipas de agua, de Puebla, exigen congelar el diesel .

Puebla.- Conductores de pipas de agua de esta ciudad se manifestaron en diferentes oficinas de los gobiernos federal y estatal, en demanda de bajar o congelar el precio del diesel.

El presidente de la Unión de Transportistas de Agua del Valle de la Malintzi, Felipe Moreno Luna, dijo que cerca de 50 inconformes, a bordo de sus unidades, tomaron las principales avenidas de la ciudad para manifestarse en Casa Aguayo, sede del gobierno estatal.

 Posteriormente se trasladaron a las instalaciones de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales estatal, donde señalaron que algunas de las pipas han sido multadas por patrullas ecológicas, a pesar de haber sido sometidas a verificación. Más tarde, los piperos se dirigieron a la oficina de la delegación de la Secretaría de Economía, a fin de exigir a las autoridades federales la congelación el precio del diesel o que baje su tarifa.

La sede de la Comisión Nacional de Agua (Conagua) también vivió las protestas de los transportistas, quienes ahí pidieron la clausura de pozos de agua clandestinos, ya que en la zona de la Malintzi hay dos que operan de manera ilegal.

Finalmente, los conductores de pipa se trasladaron a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) en la entidad, para inconformarse por el exceso de trámites que solicita la dependencia para poder operar.



Página 1 de 1 \$ 4224.96 Tam: 96 cm2 JUREÑA